

## **Dimanche 25 juin 2023 – 12<sup>ème</sup> dimanche du temps ordinaire**

### **Homélie**

«N'ayez pas peur», cette phrase bien connue que Jean Paul II a exprimée aux jeunes pour les JMJ, résonne en nos cœurs en ce jour. Mais cette phrase n'est pas l'invention du Saint Pape, mais bien de Jésus envers ses disciples.

L'Évangile de ce jour, fait suite à l'appel des douze par Jésus. Il vient de les envoyer vers ceux qui sont dans la détresse et la misère, aux «brebis perdues de la maison d'Israël», pour leur annoncer que le Royaume des Cieux est arrivé.

Jésus annonce à ses disciples des persécutions: «je vous envoie comme des brebis au milieu des loups». Par là, il annonce sa propre passion. Similitude avec le sort de Jérémie relaté dans la première lecture.

Et bien pour nous, il en sera de même. Nous le savons, annoncer l'Évangile autour de nous n'est pas chose facile, dans un temps où l'Église toute entière est ballottée au milieu de la tempête, du déni, des ténèbres.

Ne pas avoir peur de rester fidèle, par trois fois, Jésus nous dit : « Ne craignez pas. » Et à chaque fois, il nous dit pourquoi...

« Rien n'est voilé, qui ne sera dévoilé ; rien n'est caché qui ne sera connu. » Comme si rien ne pouvait arrêter le message libérateur de l'Évangile. Il sera toujours le plus fort, il ne pourra jamais être étouffé. L'Esprit travaille en chacun de nous, ce que Dieu nous dit au creux de l'oreille, proclamons le autour de nous.

« Même les cheveux de votre tête sont tous comptés. » Dieu est au dessus de tout, il est avec nous, c'est notre force.

« Vous valez bien plus qu'une multitude de moineaux. » Nous sommes précieux aux yeux de Dieu, car assimilés à ce qui est petit et faible, comme ce qu'il y a de plus grand pour Dieu.

Ne faire qu'un avec Lui, Jésus, le Christ ; car nous sommes greffés avec Lui depuis notre baptême; Lui se déclarera pour nous en son Père qui est aux cieux.

En ce dimanche, à Mazières, nous allons vivre un « dimanche autrement » autour des plus jeunes générations, qui ont fait un volte-face dans leur vie à la lumière de l'Esprit. Réjouissons-nous de ce qu'elles vont partager et témoigner. Beaucoup d'entre elles sont appelées à prendre un nouvel envol, comme les moineaux de l'Évangile.

Que la Grâce de Dieu continue son œuvre d'Amour en nous et autour de nous.

Laurent Dupont

## Prière universelle

Jésus, sauveur du monde, écoute et prends pitié.

« Soyez sans crainte », nous dit Jésus.  
Donne Seigneur, à chacun et chacune l'audace de témoigner de ce qui l'habite, d'oser vivre et agir en chrétiens.  
Avec confiance, prions le Seigneur.

Jésus sauveur du monde, écoute et prends pitié.

Jérémie puisait son énergie dans cette certitude : « Le Seigneur est avec moi ». Pour tous ceux qui tuent l'âme en détruisant la foi et l'espérance ; que l'esprit les éclaire sur leur chemin afin de transformer leurs certitudes.  
Avec confiance, prions le Seigneur.

Jésus sauveur du monde, écoute et prends pitié.

« C'est à toi que j'ai remis ma cause. » Pour tous ceux qui souffrent ceux qui sont opprimés, calomniés, désespérés, qu'ils gardent confiance car tu es avec eux.  
Avec confiance, prions le Seigneur.

Jésus sauveur du monde, écoute et prends pitié.

C'est la période des ordinations, des confirmations. Confions au Seigneur tous ceux qui vont être ordonnés prêtres aujourd'hui ou dans les prochains jours.  
Prions aussi pour tous les chrétiens, appelés à approfondir leur vocation de baptisés.  
Avec confiance, prions le Seigneur.

Jésus sauveur du monde, écoute et prends pitié.

Conclusion :

Dieu notre Père, tu connais nos besoins et nos soucis, que ton Esprit Saint affermisse notre foi et notre espérance.  
Par Jésus, le Christ, notre Seigneur. Amen

## Prière d'action de grâce

Louange et gloire à toi, Dieu très bon,

Pour ta parole de vérité, louange à toi qui nous as donné un unique Sauveur, ton Fils, mort et ressuscité pour sauver l'humanité.

Avec tous les croyants qui nous ont précédés, nous te chantons notre action de grâce, Toi qui dissipes nos craintes et nous promets la vie éternelle.

Unis en ton amour et pour toute l'humanité, nous nous tournons vers toi et nous te prions.

Béni sois-tu, Dieu Très-Haut! Tu as renouvelé pour nous l'abondance de tes dons, tu nous donnes la grâce de vivre en ton amour. Et tu nous appelles à en être chaque jour les témoins.

Fais que jamais nous ne soyons saisis par la peur et le désespoir.

Garde-nous fidèles à ta parole.

**Textes proposés par la Fraternité de Parthenay**